

SEMAINE CULTURELLE DU PROCHE-ORIENT

8^{ème} édition

TULLE - Du 15 au 22 octobre 2010

15 OCTOBRE 2010

- Amphithéâtre - Conseil général de la Corrèze - [Bâtiment F].
- Inauguration de la Semaine culturelle à 19h30.
- Ciné-débat : projection du film "Le blues de l'Orient" de Florence Strauss, suivi d'un débat avec le public. Participation de Florence Strauss (réalisatrice) et d'Abed Azrié (conseiller musical du film).

19 OCTOBRE 2010

- Salle Corrèze - Conseil général de la Corrèze à 19h30.
- Table ronde "Le dialogue interreligieux. Mythe ou nécessité ?", présidée par le père Michel Lelong et modérée par Ali Ibrahim et Pierre Diederichs.

21 OCTOBRE 2010

- Café le Richelieu à Tulle à 19h.
- Café culturel : Saveurs d'Orient par Abed Madiane (traducteur et spécialiste en gastronomie orientale).

15 AU 22 OCTOBRE 2010

- Hall d'entrée - Bâtiment principal A - Conseil général de la Corrèze.
- Exposition de peintures "Entre traditions et modernité" de l'artiste Id Yakoubi. Vernissage le 15 octobre 2010 à 18h30.



Renseignements

Conseil général de la Corrèze

Direction des Sports, de la Culture et de la Vie associative
Hôtel du Département "Marbot"
9 rue René et Emile FAGE - 19000 Tulle
Tél. 05 55 93 77 47

France Proche-Orient

2 place Albert Faucher - 19000 Tulle
www.franceprocheorient.com

Entrée gratuite

Toutes les activités de la Semaine culturelle sont ouvertes au grand public

Semaine culturelle organisée par l'Association Nationale France Proche-Orient en partenariat avec le Conseil général de la Corrèze.
Avec la participation de la Ville de Tulle et de l'Alliance Française